
 

Protokoll der 31. Vereinsversammlung vom 27. Juni 2022 

Im Foyer der Heslihalle, Untere Heslibachstrasse 33, 8700 Küsnacht 

 

Anwesend: 
Vom Vorstand: Martin Frey (Präsident), Esther Gut, Stuart Robertson, Shareny Egloff 

entschuldigt infolge Krankheit: Rita Müller 

9 Vereinsmitglieder nehmen an der Versammlung teil 

Protokoll: 
Esther Gut 

Der Präsident eröffnet um 19.30 die Versammlung und hält fest, dass diese rechtzeitig durch 
schriftliche Einladung von anfangs Juni 2022 einberufen worden ist.  

Der Präsident begrüsst die 9 anwesenden Mitglieder. Verschiedene Vereinsmitglieder haben 
sich entschuldigt. 

Die Statuten kennen kein Anwesenheitsquorum, womit die Versammlung trotz wenigen 
anwesenden Vereinsmitgliedern beschlussfähig ist. 

1. Protokoll der letzten Versammlung 

Das Protokoll der letzten Vereinsversammlung vom 30.06.2021 wird einstimmig angenommen. 

2. Erläuterungen zum Jahresbericht und zur Jahresrechnung 

Der Präsident geht lobend auf den Jahresbericht von PEILE ein, aus dem entnommen werden 
kann, in welchem Zustand alle von unserem Verein erbauten Gebäude sind. Das Ergebnis ist 
sehr positiv. Es mangelt an gewissen Orten an Schulmöbeln, viele Unterhaltsarbeiten wurden 
von den Gemeinden selber übernommen. Traurige Tatsache ist die Mangel- und 
Unterernährung vor allem der Kinder in vielen Gemeinden. 

Der Präsident erwähnt den Bericht von Kurt Schneider mit der positiven Nachricht, dass gute 
Aussichten bestehen, dass die Aktivitäten in Malacatancito mindestens für ein Jahr gesichert 
werden können. 

Im Coronajahr 2021 wurde das Schulhaus Boris Venecia erstellt und es wurde neben den 
jährlich wiederkehrenden Ausgaben für die Suppenküche in Ceylan und den Kindergarten in 
San Cristobal für Fr. 6'597.— Nothilfe geleistet. 

Stuart Robertson erklärt die Jahresrechnung und erwähnt, dass unsere Mittel im normalen 
Bereich seien, auch genug Geld für weitere Projekte vorhanden sei.  

  



 

3. Bericht des Wirtschaftsprüfers über die Prüfung der Jahresrechnung 2021 

Der Bericht des Wirtschaftsprüfers vom 11. Mai 2022 hält fest, dass der Prüfer auf keine 
Unregelmässigkeiten gestossen ist und die Jahresrechnung den tatsächlichen Verhältnissen 
der Vermögens-, Finanz- und Ertragslage des Vereins entspricht. 

Der Präsident spricht dem Revisor, Herrn Cajochen, ein herzliches Dankeschön für sein 
unentgeltliches Engagement aus. 

4. Beschlussfassungen 

Der Jahresbericht wird einstimmig angenommen. 

Die Jahresrechnung mit einem Jahresergebnis von Fr. 65’266.75 und einem 
Organisationskapital von Fr. 176'998.75 wird einstimmig genehmigt. 

Die Entlastung des Vorstandes für die Tätigkeit im Vereinsjahr 2021 erfolgt einstimmig. 

5. Wahl des Vorstandes 

Alle Vorstandsmitglieder wurden für ein weiteres Jahr bestätigt: Martin Frey (als Präsident), 
Stuart Robertson, Rita Müller, Shareny Egloff und Esther Gut. 

6. Aufnahme neuer Mitglieder  

Die Anträge auf Aufnahme in den Verein sämtlicher neuen Mitglieder werden durch die 
Versammlung einstimmig genehmigt und Rita Müller gebeten, diesen den üblichen 
Willkommensbrief zu senden. 

7. Festsetzung des Mitgliederbeitrages 

Der Vorstand beantragt, den Mitgliederbeitrag bei Fr. 50.- zu belassen, was einstimmig 
gutgeheissen wird. 

8. Anträge von Mitgliedern 

Es liegen keine Anträge von Mitgliedern vor. 

9. Varia 

Der Präsident erläutert anhand des von Kurt Schneider verfassten Berichtes die Fortschritte 
beim Schulhausbau in Pologua, das geplante Projekt zur Verbesserung der Wasserqualität,  
erwähnt die geplanten Viviendas bei Vamos Adelante und erklärt das Projekt der 
Telesecundaria, wo der Unterricht mit Hilfe von Videos über das Internet stattfinden wird. 

 

Der Präsident bedankt sich bei den Mitgliedern für ihr Kommen. Im Anschluss des formellen 
Teils findet der übliche Apéro im Foyer statt. 

Ende der GV, 21:00 Uhr 


